# dos goles y toda la suerte

### Fue el propio Alfonso quien decidió no jugar, según el técnico

Sevilla. L. G / J. B.

«La no alineación de Alfonso fue una decisión suya. Me dijo que creía mejor ni vestirse, porque no se encontraba en condiciones y no tenía confianza para jugar. Dice que sigue teniendo molestias y piensa que si juega existe un peligro de recaída de su lesión».

Así explicó ayer la ausencia de Alfonso su entrenador, Lorenzo Serra Ferrer, quien no puede alinear al ex delantero madridista desde que cayó lesionado jugando con la selección española frente a Macedonia el pasado 15 de noviembre.

Alfonso, por su parte, dijo que «estuve esperando hasta última hora, pero no me encontraba bien y preferi que jugara otro compañero en mejores condiciones físicas». Sobre la eliminación del Betis en la Copa de la UEFA, aseguró que «ha sido un duro golpe, porque pienso que somos muy superiores al Girondins». «Pensé –indicó– que la eliminatoria era remontable, pero la diferencia se hizo más grande y no tuvimos suerte en momentos claves».



Cañas, como el resto del Betis, se estrelló contra la defensa francesa

## Ruiz de Lopera: «La lluvia y la mala suerte fueron factores determinantes en la eliminatoria»

evilla. Luis Granado

El fútbol sevillano se quedó sin representación en la Copa de la UEFA. Un tempranero gol de Zidane desde mucha distancia complicó aún más la eliminatoria, tras el dos-cero de la ida. Reaccionó bien el Betis, remontó y la esperanza volvió al Villamarín. En una falta de Stosic que se estrelló en el larguero estuvo la clave. Según Lopera, «la lluvia y la mala suerte fueron factores determinantes».

La volea de Zidane, centrocampista internacional del Girondins de Burdeos, dejó «helados» a los aficionados verdiblancos en la fría y lluviosa tarde de ayer. A los tres minutos de juego, la eliminatoria parecía ya insalvable, tras el dos-cero del encuentro de ida. La reacción del Betis, sin embargo, no se hizo esperar. Antes del descanso remontó el partido y Stosic tuvo en sus botas el gol de la esperanza, a falta de media hora. Su disparo, en falta directa, se estrelló en el poste y el Betis dijo adiós a un «milagro» en el confiaban todavía muchos.

Ruiz de Lopera, consejero delegado heliopolitano, dijo, al término del encuentro, que «la intensa lluvia que cayó sobre el Benito Villamarín —el agua nos hizo mucho daño— y la mala suerte fueron factores determinantes en la eliminatoria. Tampoco fue normal el gol que nos hicieron en los primeros minutos».

El dirigente bético reconoció que el equipo bético supo sobreponerse a esta nueva adversidad y aseguró que hasta pudo remontar la eliminatoria –recuerda la falta lanzada por Stosic–,



Ruiz de Lopera

pero «no hemos tenido suerte». También manifestó que que «lo nos ha ocurrido hoy no es normal, como tampoco lo es que llueva tanto a la hora del partido».

Ruiz de Lopera aseguró que «los jugadores hicieron todo lo que pudieron, pero no pudo ser. El fútbol no sólo consiste en hacerlo bien. También hay que tener algo de fortuna, y ésta no nos acompañó hoy, en un terreno de juego que se puso muy difícil por la lluvia».

Michel Benguigui, director deportivo del Girondins de Burdeos, reconoció que llegó a temer por la eliminatoria tras el 2-1 del Betis. «Lo he pasado mal y he visto al equipo con miedo, cuando parecía todo resuelto tras el gol Zidane. De la seguridad se pasó a la desconfianza».

El consejero bético Balbino de Bernardo también reconoce que en la falta de Stosic pudo estar la clave de la eliminatoria. «Pienso que fue la única posibilidad de remontar, en un partido donde se notó mucho la baja de Alfonso y donde las condiciones del terreno de juego nos perjudicó por la Iluvia».

El presidente del club, José León, volvió a incidir sobre las adversas condiciones climatológicas, para asegurar que «la clave de la eliminatoria en los dos partidos estuvo en el tiempo. Jugar con mucha agua fue perjudicial para nuestros intereses. El equipo jugó con fe y ganas, pero el primer gol fue un mazazo».

Protagonistas =



Stosic

#### «El balón que envié al poste pudo cambiar el rumbo del partido»

Sevilla. L. Granado

Vlada Stosic anotó el segundo tanto del Betis poco antes del descanso. Fue el clásico gol psicológico que, por algún momento, hizo soñar al beticismo de que «milagro» podría hacerse realidad.

Stosic reconoció que «sabíanos que la dificultades para seguir adelante en la Copa de la UEFA eran grandes. El resultado de la ida no era bueno y la eliminatoria se complicó aún más con el gol de Zidane. No obstante, estuvimos muy cerca de poder, salvarla. Fue una pena que la falta se tiré se estrellara en el poste, cuando todavía quedaban muchos minutos de juego. Pienso que pudo cambiar el rumbo de la eliminatoria. No entrò por verdadera mala suerte. El gol nos hubiese dado alas. Tras esa buena ocasión, el equipo se vino abajo. Ellos se encerraron todavía más y aumentaron las dificultades, porque no es lo mismo atacar que defender en un terreno de juego muy difícil por la lluvia»

### Alexis: «Tras el 2-1, jugamos con más corazón que cabeza»

Alexis, autor del primer tanto bético, reconoció que vio cerca la clasificación para los cuartos de final tras el 2-1 antes del descanso. «El equipo, tras el "genialidad" de Zidane, reaccionó bien, controló el partido, dispuso de muchas oportunidades y remontó. Después tuvimos mala suerte en la falta de Stosic. La jugada pudo ser decisiva. Más tarde jugamos con más corazón que cabeza».

Alexis lamentó la «falta de acierto. Quisimos y pudimos resolver, pero la suerte nos fue esquiva. También nos perjudicó el agua. Aquí no llueve nunca, y vaya la que ha caído».

ABC SEVILLA (Sevilla) - 07/12/1995, Página 59
Copyright (c) DIARTO ABC S.L, Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como regimentes, regañas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa, a salvo del uso de los